

INFORME INSUFICIENCIA DE MEDIOS

Dado que la Diputación de Cáceres no dispone de los medios materiales, humanos y técnicos suficientes para abordar esta actuación, y aunque la Diputación de Cáceres dispone de un servicio de imprenta, y personal especializado en imagen e impresión, debido al exceso de trabajo que tienen asignados estos departamentos, no pudiendo atender la ejecución del mismo sin menoscabo en el correcto funcionamiento del servicio del que dependen, además no cuenta con posibilidades de proporcionar los materiales necesarios para la impresión de la publicidad, siendo trabajos muy específicos y no habituales, siendo necesario la contratación de empresas que estén especializadas en este tipo de impresión, encuadernación, montaje, suministro de materiales y entrega, es por lo que se propone llevar a cabo la contratación de dicho servicio, por un importe máximo de CIENTO SESENTA Y DOS MIL SESENTA Y SIETE CON CUARENTA CÉNTIMOS DE EURO (162.067,40 €) I.V.A. incluido.

Cáceres a fecha de firma electrónica